



TFJA

TRIBUNAL FEDERAL
DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
BOLETÍN: 002/2026

Ciudad de México a 5 de enero de 2026

ELIGEN A JOSÉ RAMÓN AMIEVA GÁLVEZ COMO NUEVO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

El pleno del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (**TFJA**) eligió este lunes, por unanimidad, al Magistrado José Ramón Amieva Gálvez como Presidente de este Órgano Jurisdiccional para el periodo 2026-2028.

En la sesión de elección de la Presidencia del **TFJA**, encabezada por el Magistrado Decano Carlos Mena Adame, estuvieron presentes el presidente saliente, magistrado Guillermo Valls Espón, así como las magistradas y magistrados: Víctor Martín Orduña Muñoz, Julián Alfonso Olivas Ugalde, Carlos Chaurand Arzate, Rafael Anzures Uribe, Eduardo Santillán Pérez, Zulema Mosri Gutiérrez, Luz María Anaya Domínguez, Rafael Estrada Sámano, Natalia Téllez Torres Orozco, Julio Ángel Sabines Chesterking, Selene Cruz Alcalá, Ludmila Valentina Albarrán Acuña y Ariadna Camacho Contreras.

Durante su intervención, al presentar el plan general de trabajo, el magistrado José Ramón Amieva Gálvez agradeció a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo el proponerlo para desempeñarse como magistrado de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, y a las legisladoras y los legisladores del Senado de la República por ratificar dicha designación.

Agradeció también a las Magistradas y Magistrados el voto de confianza hacia su persona, comprometiéndose con ello a construir consensos y trabajar de manera permanente en unidad y en aras del fortalecimiento del Órgano Colegiado.

Esa confianza y ese trabajo, agregó, deben reflejarse además en el impulso de la transformación de la vida pública del país, pues la función jurisdiccional del **TFJA** es consolidarse y mantenerse como la instancia judicial que fortalece la legalidad en la actuación del Estado, para evitar abusos de la autoridad y dotar al sistema administrativo de certeza, equidad y control jurídico.

Amieva Gálvez dijo que México espera del Tribunal Federal de Justicia Administrativa una justicia más accesible, eficiente y transparente, tecnológicamente avanzada, apegada a los valores éticos del ejercicio jurisdiccional, y que se acerque de manera ágil, sencilla y en lenguaje claro al justiciable, garantizando certeza, equidad y confiabilidad en sus decisiones.

“Para ello, el factor humano —inimando por las Magistradas y los Magistrados aquí presentes— será de vital importancia, a través de su involucramiento efectivo, su crítica propositiva y su actuar colegiado”, apuntó.

El Magistrado Presidente afirmó que la participación del **TFJA** en el combate y erradicación de las prácticas corruptivas será progresiva e incesante. “Actuaremos con firmeza para alcanzar las metas y las expectativas que la nación demanda en este rubro sensible y prioritario”, dijo.

--ooOoo--



Sigue nuestras redes sociales
@TFJAMexico